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Name 国士無双 e-mail 

Title 

Message  

とうこう

[1962] ！  2010年7月11日 11時52分

綾瀬はるか大好き江戸っ子サッカーファン さん  e-mail 

ブルーアイズさん、ありがとうございます。 
因みに私は、長友佑都選手の直筆サイン持ってます。

[1961] うまいっ！！！  2010年7月11日 10時46分

ブルーアイズ さん  e-mail 

「綾瀬はるか大好き江戸っ子サッカーファン」さん、お上手です！！ 
銀杏の方なのでしょうか？ 
それではみなさん、良い休日を。 
 

[1960] おはようございます  2010年7月11日 7時43分

綾瀬はるか大好き江戸っ子サッカーファン さん  e-mail 

日本中を熱狂の渦に巻き込んだＷ杯日本代表、長友の活躍はお見事でしたね、 
そこで、博多華丸・大吉みたくあいうえお作文を作ってみました。テーマは長友な行
で。な…長友の名を世界にしらしめたＷ杯 
に…人気も今や急上昇ぬ…抜かせはしないエースキラー 
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ね…粘り身上です 
の…ノって今が(セリエＡチェゼーナレギュラー獲得に向けて)アタックチャンス～ 
いかがでしょうか？！

[1959] [１９５６]の訂正  2010年7月10日 21時35分

レオン さん  e-mail 

[１９５６] （寝耳に水の改正案に不信）の本文中、上から１行目。 
 
「asahi.com（朝日新聞社）」を「asahi.com」に、訂正します。 
 
「特権階級たち（天皇や「大企業の社長」など）のための政治」ではなく、「労働者・民
衆・マイノリティ（「障害者」など）のための政治」を。

[1958] 参院選＠新潟）どうなる障害者自立支援法②  2010年7月10日 18時29分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先ほどの記事の続きです。 
 
鳩山前政権は、同法の廃止を前提に各地の原告団と和解。障害者本人や家族がメン
バーに加わる「障がい者制度改革推進会議」を発足し、同法に代わる新制度を１２年
度に制定することを目指して動き出した。 
 ところが、障害者らに不安が戻った。５月末、超党派の議員立法で提出された自立
支援法の改正案が、衆院厚生労働委員会で可決。応益負担から応能負担に戻すこと
などが盛り込まれたが、昨年３月に自公政権が国会に提出した内容とほほ同じ。民主
党案にあった同法「廃止」の文言も消えた。可決を急ぎ、妥協した結果だ。その改正案
も、首相交代などの政局にのみ込まれる形で廃案となった。 
 重度の脳性まひながら、行商で生計を立てる新潟市西蒲区の乙川正純さん（４５）も
廃止を期待する一人。「当事者が入る会議ができたときには一歩前進したと思ったの
に、民主党は何をやっているんだ、という思い」と話す。 
 もぐら工房の田中滋世所長は、自立支援法導入当時を思い出す。利用者らに制度
を説明した際、「負担は嫌だけど、自分たちも後輩たちも将来、安心して暮らせるよう
にするためなら仕方ない」という声が上がった。「このままでは社会保障が破綻するか
ら、と導入された制度だったはず。財源はどうなるのか、どの範囲の人をどこまで、ど
う支援していくのか。議論を見守りたい」と話す。（伊木緑）  
 
URLはhttp://mytown.asahi.com/niigata/news.php?k_id=16000001007100003です。 
 
障害者自立支援法の早急な廃止に私も賛成です。 
この法律は障害者自殺支援法と巷では言われてます。 
障害者に自立しろというのは、孤立しろ、自殺しろと言っているようなものだと私は思
います。 
事実、私もこの法律を利用して就職しましたが、再発の可能性があると診断され、現
在休職してます。 
私も早急な自立支援法の廃止を願って止みません。
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[1957] 参院選＠新潟）どうなる障害者自立支援法①  2010年7月10日 18時18分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は暑いですね。 
レオンさんではありませんが、障害者自立支援法に関する記事をasahi.comから見つ
けたので以下引用します。 
 
障害者の福祉サービス利用に原則１割の自己負担を課した「障害者自立支援法」。２
００６年の導入以降、負担上限額の変更を重ね、今年４月からは低所得の障害者の
負担が無くなった。多くの人が負担を免除された一方、今後の方向性にあいまいさも
残る。参院選後、民主党が公約する同法廃止への流れはどうなるのか。当事者らは、
議論の行方を注視している。 
 「自立支援法が始まった頃は、すごくお金がかかった。働きに来ているのに、どうして
お金を取られるんだろうと思った」。新潟市西区の通所授産施設「社会就労センター 
もぐら工房」に通う小竹康之さん（４１）。脳性まひで、手足と聴覚、言語に障害がある。
平日はほぼ毎日通い、古い衣類を加工して機械の油汚れを拭くための布に加工する
仕事などをしている。 
 同センターから受け取る工賃約２万円から、センターの利用料と食事代を合わせて
１万４千円が引かれた。今年４月から市町村民税非課税世帯の負担が免除され、小
竹さんの負担もなくなった。「今のままがいい」と願う。 
 自立支援法で最も強い批判を浴びたのは、サービスを利用する際に原則１割の自
己負担を求める「応益負担」だ。前身の支援費制度は本人の所得に応じて支払う「応
能負担」だったため、利用者の９割は本人負担がなかったのが、大部分の人に負担増
となった。各地で同法を違憲と訴える訴訟が相次いだ。 
 
次に続きます。

[1956] 寝耳に水の改正案に不信  2010年7月10日 17時51分

レオン さん  e-mail 

「asahi.com（朝日新聞社）」に、次の記事が載っていました。 
 
【一票の足元】  
寝耳に水の改正案に不信 
2010年07月09日 
障害者自立支援法 
  
障害者自身が主体となり、生活支援事業などを行う郡山市のＮＰＯ法人「あいえるの
会」。理事長の白石清春さん（６０）の胸のうちは昨年の政権交代以降、期待と失望の
はざまで揺れ続けている。 
  
福祉サービス利用者の利用料の「原則１割負担」など問題が多く、違憲訴訟が相次い
だ障害者自立支援法について、鳩山内閣は公約通り「廃止」を約束した。新たな法整
備に向けて、当事者が加わる制度改革推進会議も設置。抗議行動に車いすで参加し
た白石さんは「やっとここまで来た」と少しほっとした。 
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５月末、「寝耳に水」の出来事が起きた。民主と自民、公明が合意し、問題点をはらむ
改正案を議員立法で提案。現行法廃止の文言も消えた。衆院を通過後、首相退陣で
参院採決が流れて廃案になったが、提案までの経緯すら分からない。「推進会議の議
論もへていない。なぜ当事者の声を聞こうとしないのか」。政治への不信は募るばかり
だ。（日高敏景） 
 
asahi.com：寝耳に水の改正案に不信‐マイタウン福島 
http://mytown.asahi.com/fukushima/news.php?k_id=07000501007090001 
 
……「障害者自立支援法の改正」ではなく、「障害者自立支援法の廃止」を。

[1953] [１９５２]の訂正  2010年7月7日 6時54分

レオン さん  e-mail 

[１９５２]（ザ・コーヴ「上映阻止運動に断固抗議」映画監督協会）の本文中、上から２
行目（空白行は、除いて計算）。 
 
「asahi.com」（朝日新聞社）を、「asahi.com（朝日新聞社）」に、訂正します。

[1952] ザ・コーヴ「上映阻止運動に断固抗議」映画監督協会  2010年7月6日 20時
47分

レオン さん  e-mail 

２０１０年７月３日、話題の映画「ザ・コーヴ」が、日本で公開されました。 
 
「asahi.com」（朝日新聞社）に、「ザ・コーヴ」に関して、次の記事が載っていました。 
 
ザ・コーヴ「上映阻止運動に断固抗議」映画監督協会 
２０１０年７月２日 
 
日本映画監督協会（崔洋一理事長）は２日、「映画『ザ・コーヴ』上映阻止運動に断固
抗議する」と題した声明を発表した。声明は「いかなる理由があろうとも、上映を企図
する者や劇場などを直接的に威圧し、上映中止に追い込むことは決してあってはなら
ない」としている。  
  
「ザ・コーヴ」は和歌山県太地町のイルカ漁を追った米国映画。日本では先月２６日か
ら公開予定だったが、「反日的」とする保守系団体の抗議予告を受け、東京都内の３
館が上映を中止。上映館を一部変更して３日から公開する。  
 
asahi.com（朝日新聞社）：ザ・コーヴ「上映阻止運動に断固抗議」映画監督協会‐映画
‐映画・音楽・芸能 
http://www.asahi.com/showbiz/movie/TKY201007020505.html 
 
……コメント抜きで、紹介しました。 
 
映画「ザ・コーヴ」オフィシャルサイト 
http://thecove-2010.com/

Page 4 of 5銀杏企画三丁目の掲示板

2010/09/04http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

     
 

パスワード  削除番号    

[1950] 渋谷の「自転車族」は、人間として「狂っている」  2010年7月3日 22時0分

レオン さん  e-mail 

渋谷の交差点を歩いていると、自転車に乗ったまま・横から交差点を突っ切る「自転
車族」に、良く遭遇します。 
 
渋谷の「自転車族」は危ない、と私は思います。 
 
そう思っているのは、私だけでしょうか。 
 
渋谷の「自転車族」に「精神障害」があるかどうか、私は知りません。でも、渋谷の「自
転車族」は、人間として「狂っている」のではないか、と私は思います。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1962 記事削除
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